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教　育　委　員　会　会　議　録 

 

１．会　　議　　　令和６年度　第10回更別村教育委員会議 

 

２．日　　時　　　令和６年１２月２０日（金） 

　開会　午後４時１５分　　　　閉会　午後４時４０分 

 

３．場　　所　　　更別村役場　大会議室 

 

４．議　　件　　　別紙のとおり 

 

５．出 席 者 

 

 

 

 委　　員　　会　　構　　成 説　　　　　明　　　　　者

 役 職 名 氏　　名 備　　考 職　　名 氏　　名 備　　考

 
教 育 長 宝輪祐子 出席・欠席 教育次長 伊東秀行 出席・欠席

 
教育長代理 佐藤正範 出席・欠席 所　　長 小林浩二 出席・欠席

 
教育委員 本間靖人 出席・欠席 指導参事 伊藤啓展 出席・欠席

 
教育委員 寺井麻利子 出席・欠席

主幹　兼 

社会教育係長
道券龍二 出席・欠席

 
教育委員 神成奈美恵 出席・欠席 学校教育係長 河原崇行 出席・欠席
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会　　議　　録 

 

伊東次長　　更別村総合教育会議の引き続きの会議となり、大変申し訳ありません。 

只今から令和６年度第10回目教育委員会議を開催致します。それでは教育長

よろしくお願い致します。 

教 育 長　　大変お疲れのところ誠に申し訳ありません。それではこれより、令和６年度第

10回更別村教育委員会議を開催致します。 

　　　　　　日程第１、会期の決定についてですが、会期につきましては、本日１日限りと

することでよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、会期につきましては本日12月20日の１日間と致します。よろしくお願

い致します。 

　　　　　　日程第２、諸般の報告について、１　教育委員会各種行事・動向についての説

明をお願い致します。 

伊東次長　　（１　教育委員会各種行事・動向について説明をする。） 

教 育 長　　只今、教育委員会各種行事・動向についての説明がございました。本件につい

てご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

佐藤代理　　12月６日に開催されていますこども夢基金審議会の審議内容について教えて

ください。 

道券主幹　　今回、更別ジャガーズの子供たちが、日本ハムファイターズの選手による野球

教室の参加についてこども夢基金を活用して参加したいとの申請がありました

ので内容について審議し、助成決定しております。 

佐藤代理　　はい、わかりました。 

教 育 長　　よろしいでしょうか。その他、何かございませんか？ 

佐藤代理　　ではもう一点、飛び出せワールド事業推進委員会の内容について教えてくださ 

い。 

道券主幹　　はい、こちらについては、次回令和８年度に海外での実施に向けての検討を進 

めていくことなんですけど、今回の会議では今後令和８年度実施するに当たって、 

検討していかなければならない内容等について、スケジュール的なことを確認し 

たことと、検討材料となる資料を配付して、２月か３月に開催する次回会議まで 

に内容を確認していただき検討することとしております。 

佐藤代理　　はい、わかりました。 
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教 育 長　　今回の飛び出せワールドの会議につきましては、令和８年度実施に向けての事 

前協議を行うこととなったということです。その他、何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　なければ、次に移りたいと思います。 

　　　　　　それでは次に２　幼稚園、小・中学校の冬季休業について、３　社会教育・体 

育施設の年末年始の休業について、４　更別村どんぐり塾の開催について一括し 

て説明をお願いします。 

伊東次長　　まずはじめに２　幼稚園、小・中学校の冬季休業について説明させていただき 

ます。それぞれ掲載をしておりますが、更別幼稚園と更別小学校、上更別小学校 

及び更別中央中学校につきましては12月26日木曜日から年明けの１月14日火 

曜日まで、認定こども園上更別幼稚園につきましては、12月28日土曜日から１ 

月16日木曜日まで冬季休業となっておりますのでお知らせ致します。 

　次に３　社会教育・体育施設の年末年始の休業について説明をさせていただき 

ます。農村環境改善センターの施設利用につきましては12月31日火曜日から１ 

月３日金曜日まで、図書室につきましては12月28日土曜日から１月３日金曜日 

まで休業となります。農業者トレーニングセンター及び柔剣道場につきましては 

12月31日火曜日から１月３日金曜日までの休業期間となっております。 

　次に４　更別村どんぐり塾の開催について別紙として配布しております。内容 

については伊藤指導参事より説明を行います。 

伊藤参事　　冬休み特別企画さらべつむらどんぐり塾の開催についてです。実施日時につき 

ましては、26日木曜日27日金曜日の２日間となります。例年３日間開催してい 

たのですが25日が終業式で28日から年末の休業に入るため、今回は２日間の開 

催となります。開催場所、参加対象、その他については記載のとおりとなってお 

ります。以上となります。 

教 育 長　　只今、幼稚園、小・中学校の冬季休業について、社会教育・体育施設の年末年 

始の休業について、更別村どんぐり塾の開催について一括して説明がありました。 

　本件についてご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　なければ、次に移りたいと思います。 

　　　　　　日程第３、その他に移りたいと思います。事務局より説明をお願いします。 

伊東次長　　まずはじめに、１　当面する教育行政上の諸課題についてとしまして「令和６ 

年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査に係る北海道版結果報告書への市町村 

別結果の掲載同意について説明をさせていただきます。スポーツ庁が令和６年４ 



 4 / 5 

月に決定した「令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査実施要領では、 

教育委員会・学校が保護者や地域住民に対して説明責任を果たすことが重要であ 

ると明記されるとともに、都道府県教育委員会は、域内の市町村教育委員会の同 

意を得た場合には、当該市町村名又は当該市町村教育委員会が設置管理する学校 

名を明らかにした公表を行うことが可能とされております。道教委としては実施 

要領に基づき一層きめ細かく分かりやすい調査結果を示す観点から、令和５年度 

同様、市町村教育委員会の同意を前提として、２月を目処に公表を予定している 

令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査北海道版結果報告書に市町村名 

を掲載し公表することとしております。 

　本村としては平成22年度より調査結果を全戸配布によって住民に公表してお 

り、公表内容については道教委の基本フォーマットに類似していることから、従 

来どおり傾向のみ公表したいと考えておりますので、この場をお借りし同意して 

よろしいか伺います。なお、７ページには昨年度の結果公表の内容、８ページに 

は道教委による市町村名を明らかにした公表基本フォーマットを掲載しておりま 

すのでご確認ください。以上です。 

教 育 長　　今までも北海道版結果報告書につきまして掲載し公表してきているということ 

です。更別村については例年広報折込にて配布していますが、この公表内容につ 

きましても道教委の基本フォーマットに基づく内容に類似しているということで、 

従来どおり傾向のみ公表したいということなんですが、如何でしょうか？ 

佐藤代理　　よろしくお願い致します。 

　　　　　　（他の委員からも「はい」という発言あり。） 

教 育 長　　よろしいでしょうか。それでは公表することに同意することで決定します。 

それでは以降の項目について説明をお願いします。 

伊東次長　　はい、それでは次に２　令和７年更別村二十歳を祝う会についてです。開催日 

時は１月１２日日曜日会場が社会福祉センター大ホールとなります。教育委員さ 

んにつきましては10時45分までに来場いただきますようお願い致します。なお 

二十歳の出席予定者は34名となっております。 

　　　　　　次に３　村づくり懇談会についてですが、１月24日金曜日午後３時より、会場 

が更別村農業協同組合会議室Ａとなっております。なお、前回の会議にて教育委 

員さん全員が参加できるとの確認が取れておりましたので、担当へは私から報告 

しております。 

　次に４　更別村教育の日推進事業第15回更別村の教育を考える村民集会につ 

いてですが、開催日は２月16日日曜日、会場は社会福祉センター大ホールとなっ 
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ております。現在、周知に向けて準備を進めており、１月に入りましたら住民の 

方への周知等を行う予定となっております。 

　次に５　当面の予定につきましては、１月17日金曜日に二村教育委員研修会 

を開催します。今年度は更別村教育委員会が主管する年となっており、講演を更 

別農業高校の漆原教頭にお願いしております。講演後は情報交流の後、各村で教 

育委員会議を開催し、終了後教育懇談会を開催することとなっておりますのでよ 

ろしくお願い致します。 

　　　　　　次に１月28日火曜日に令和６年度十勝管内市町村教育委員会委員研修会、こ 

ちらについてはＷＥＢでの参加となります。改善センターに集合していただくか 

たちでお願い致します。開催時間につきましては午後３時からとなっております。 

　終了後、三者合同教育懇談会が開催されますので出席をお願い致します。 

　次に１月31日金曜日に令和６年度南十勝教育長、教育委員研修会が開催され 

ます。会場は大樹町で開催されることになりますので出席をお願い致します。な 

お、後日送迎時間をお知らせしますのでよろしくお願い致します。 

教 育 長　　それでは、今後の予定について説明がありました。これに関わって何かござい 

ませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　よろしいでしょうか。それではそれぞれの研修会等の日程について都合をつけ 

ていただきたいと思います。よろしくお願い致します。それでは次に次回会議日 

程について説明をお願いします。 

伊東次長　　先ほど一部説明をしておりましたが、第11回目の教育委員会議につきまして 

は、二村教育委員研修会を開催する日に合わせて実施する関係で、１月17日金曜 

日、予定で午後４時から二村教育委員研修会終了後実施したいと思います。主な 

案件としましては、諸般の報告のほか、１月以降の教育行政報告等があれば提案 

をさせていただければと考えておりますのでよろしくお願い致します。 

教 育 長　　それでは、次回の会議日程につきましては１月17日金曜日に開催するという 

ことでよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　よろしくお願い致します。その他で何かございませんでしょうか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは二つの会議が続き大変お疲れと思います。これで第10回教育委員会 

議を終了したいと思います。お疲れ様でした。 


